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香菇盛会笑迎八方客，寻梦菇乡喜醉四海宾。

2013年11月10日-12日，第九届中国(庆元)香菇文

化节暨庆元复县四十周年隆重举行。省政协副主席

吴晶宣布开幕，中国食用菌协会会长张祥茂对香菇文

化节的举行表示热烈祝贺，复县四十周年代表回顾庆

元复县四十年来的光辉历程。

节庆期间，该县举行了以“朝圣香菇始祖、构建精

神总部、弘扬香菇文化、助推产业发展”为主题的癸巳

(2013)年“香菇始祖——吴三公”祭祀大典，以及纪念

庆元复县40周年座谈会、第三届中国（庆元）食用菌美

食节、2013年招商推介会，渤海商品交易所黑木耳现

货合约上市挂牌交易鸣锣仪式、首届中国食用菌养生

研讨会等一系列活动。

庆典的举行进一步提升庆元知名度、打造区域品

牌、增强产业竞争力和文化力，推进食用菌产业加快

发展和转型升级，努力实现科学发展、赶超跨越，助推

“寻梦菇乡，养生庆元”建设。
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12月 17日，市委书记王永康、市长黄志平率市

党政代表团，专程赴衢州市学习考察。衢州市委书

记陈新、市长沈仁康陪同考察。两市领导表示，同属

我省山区、经济欠发达、生态环境好的衢州丽水，要

携起手来，共同做大做强生态经济，努力打造浙江山

区科学发展的典范。

在衢州期间，市党政代表团冒着风雨，先后参观

了开化县百里黄金水岸旅游区、南湖旅游综合体项目

以及根宫佛国博物馆，考察了衢州城市建设特别是西

区开发建设成果，并与衢州市领导进行了座谈交流。

在座谈会上，陈新简要介绍了衢州经济社会发展

特别是当前正在谋划开展的重点工作。他说，今年以

来，衢州正围绕“一城一区一园一村”建设，加快谋求

跨越发展。“一城”，就是谋划打造现代田园城市；“一

区”，就是在全市建设国家级休闲区；“一园”，就是把

开化县打造成为国家东部公园；“一村”，即与北京中

关村合作，建设浙江中关村科技产业园。同时，在全

市开展以治水为突破口的共建生态家园行动，积极构

建创新发展的生态体系，力促经济转型升级。

陈新表示，衢州丽水地缘相近，人缘相亲，市情

相同，友谊深厚，特别是今年6月带领衢州市党政代

表团赴丽水学习考察，感受到了丽水加快发展的信

心和干劲。近年来，丽水在生态经济发展、有效投

资、农村金融改革、低丘缓坡开发利用等方面探索出

许多好经验，取得令人欢欣鼓舞的发展成绩，这些都

值得衢州学习和借鉴。希望两市今后在各个层面进

一步加强沟通交流，努力谋求共同发展、共同进步。

王永康说，衢州近年来突出“工业立市”中心不

动摇，打好城市建设和管理、旅游业大发展“两大战

役”，经济社会呈现快速发展态势，特别是在城市道

路绿化美化、促进旅游业加快发展以及美丽乡村建

设等方面有许多好经验值得丽水学习。

王永康表示，当前丽水正面临“发展”与“保护”

的双重任务，特别是省委对丽水提出了要率先践行

“绿水青山就是金山银山”战略指导思想的要求，丽

水要在生态经济特别是山区科学发展上有更大作

为，离不开兄弟市的帮助支持，需要加强与包括衢州

在内周边地市的合作。为此，希望双方进一步加强

政策规划方面的沟通与合作，特别是在研究制定一

些具体配套政策以及向上争取政策时，共同谋划，

“抱团发展”；希望进一步实现产业发展的互补共赢，

坚持优势互补、差异发展，形成区域性特色产业集群

发展，尤其是在旅游品牌创建、“黄金旅游线路”打造

上加强合作，联动发展；希望双方共同做好重大基础

设施建设的互通互联，努力实现两市的区域综合交

通体系以及城际交通的共同发展。

丽水市领导毛子荣、朱继坤、葛学斌等参加考

察。衢州市领导赵建林陪同考察。

携手打造浙江山区科学发展典范
市党政代表团赴衢州市学习考察

黄志平在调研卫生工作时强调

早研究 早对接 早准备
深化医药卫生体制改革

王永康率市党政代表团赴衢州市学习考察

12月 12日，市委副书记、市长黄志平专题调研

卫生工作。黄志平强调，要早研究、早对接、早准

备，齐心协力，深化医药卫生体制改革；竭尽所能，

有效缓解医疗卫生服务供需矛盾。

黄志平一行先后来到市中心医院、市中医院和

市人民医院，进行实地调研，并召开座谈会，听取了

卫生工作汇报。黄志平指出，丽水卫生事业近年来

取得了长足发展，人民群众健康水平明显提高，这

些成效来之不易；丽水医疗服务水平位居全省中上

游，得来不易；全市卫生队伍建设基础扎实，卫生人

才科研工作进一步加强，不容易；全市公共卫生保

障能力得到强化、卫生资源配置进一步优化，不容

易；全市卫生机构取得较先进的网络建设和现代化

管理水平，不容易。

黄志平强调，以破除以药养医为目标，以药品

零差率销售为核心的市级公立医院综合改革工作

即将启动，各相关部门、各医院在接下来的改革工

作中，要强化服务理念。优质服务是卫生机构的立

身之本，整个卫生系统，从各医院的领导班子到每

位医生，只有不断强化为民服务的理念，才能让卫

生事业得到百姓的欢迎和肯定。要强化改革思

想。医药卫生体制改革方向明确、路径清晰，只会

逐步深化，不会原地踏步或者调头向后，各相关部

门、各医院必须及早研究对接，尽早做好准备。要

抓好人才工作。把人才工作放在突出位置，一刻不

放松，该研究的问题及早研究，该出台的政策尽早

出台，力争营造出优质的人才环境。要加强政策研

究。各有关部门既要积极主动，不断深入总结县级

公立医院综合改革中碰到的新事情、新问题；也要

拓展眼界，密切关注兄弟市、县在这些事项上的研

究和探索。

黄志平还要求全市各相关部门，各家医院要深

化投资体制改革，加强公共卫生管理，以深化医药

卫生体制改革稳步推进。

针对当前卫生系统遇到的节点和难点，黄志平

还一一分解了任务，作出了部署。黄志平强调，医

药卫生事业改革要取得实效，让百姓满意，就必须

立足于解决问题，齐心协力，尽可能营造出好的环

境，在条件许可的范围内，让医疗卫生服务供需矛

盾得到最大程度的有效缓解。

黄志平调研卫生工作


